



## 迷った時は素直になれ

### ◎鬼北町人権を考える集い

12月12日、広見体育センターで人権を考える集いが開催されました。

町内小中学生による人権作文の発表や、講師に元プロ野球選手の石毛宏典氏を招き、「私の挑戦」と題し講演をされました。石毛氏は講演で、「迷った時は自分に素直になれ」などと熱く語られました。

## 消防資機材に興味津々

### ◎小倉保育所避難消火訓練

12月22日、鬼北消防署員の方が小倉保育所を訪問し、避難消火訓練が行われました。

当日は、子どもたちへの防災ビデオ上映、保育士による消防訓練がありました。子どもたちは消防車や、実際に使用する消防資機材に興味津々でした。また、保育士の中には火災現場に行く際の装備一式を着用し、そのあまりの重さに驚いている者もいました。

## 災害に備えて

### ◎鬼北町防災訓練

12月19日、広見体育センターで鬼北町防災訓練が行われました。

当日は雪が降り、はしご車の体験が中止になるなど、悪天候の中、町内自主防災組織役員、消防団員、住民など、約250人の参加がありました。

訓練は、煙体験、消火訓練、AED・心肺蘇生法、起震車体験など近い将来起こると言われる南海

地震・東南海地震による大規模な災害を想定した訓練が行われました。また、鬼北町女性団体連絡協議会による炊き出しが参加者に配られたほか、非常食試食、防災グッズの展示もあり大変内容の濃い訓練になり、参加者は災害の恐ろしさや、自主防災の意識を高めました。



→起震車で震度6の揺れを体験



→災害時用の非常食



→調理中火災を想定した消火訓練



→火災時の煙体験装置